

Ce livre raconte mon histoire. Du moins, une partie. J'y ai rassemblé les anecdotes qui ont marqué ma vie. Chacune reflète un peu de ce que je suis : mon expatriation en Afrique, où j'ai partagé mon repas avec une lépreuse, et où j'ai même connu un sacrifice humain ; ma vie sentimentale mouvementée, qui m'a fait découvrir l'amour de deux sœurs et les rencontres à plusieurs ; mon appartenance à la franc-maçonnerie, guide de ma réflexion et spiritualité au cœur de mon existence, depuis plus de trente ans ; et enfin, le rugby, dont j'ai été l'un des dirigeants de l'équipe de Béziers pendant plusieurs années. Tout cela et plus encore, parce qu'un homme ne se réduit pas à une seule des facettes de sa personnalité. Il est plus que la somme de ses parties.

J'ai besoin de vous raconter ces moments forts, qui ont construit l'homme que je suis. Car aujourd'hui, c'est le noir. La solitude. Mes yeux m'ont quitté. Depuis plusieurs mois, je suis aveugle. Mais il me reste les souvenirs.

Je voudrais les partager avec vous. Maintenant.

« On ne voit bien qu'avec le cœur,  
L'essentiel est invisible pour les yeux. »

Antoine de Saint-Exupéry



**Jacky Pourtier** est né en 1946 à Béziers. Après des études économiques, il est monté à Paris pour s'enrichir d'une expérience professionnelle et a vécu pleinement les événements de 1968. Il a travaillé de nombreuses années à l'exportation, essentiellement en Afrique.

ISBN : 978-2-343-19744-9

14 €



Jacky Pourtier

On ne voit bien qu'avec le cœur

Jacky Pourtier

# On ne voit bien qu'avec le cœur

Récit d'un épicurien



Les impliqués  
Éditeur